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A quien corresponda. 

Por medio del presente escrito, presento mi candidatura para formar parte de la
Comisión Tripartita Autónoma como representante del sector estudiantil para el
periodo de abril de 2022 a marzo de 2024. 

Mi nombre es Adriana, tengo 24 años. Me gusta escribir, tomar fotos, leer y conocer
lugares nuevos. Me gustan los animales y al día de hoy me han adoptado 9 gatitxs.
Soy del Estado de Guerrero, pero actualmente radico en la CDMX. Estoy cursando el
sexto semestre en el Colegio de Estudios Latinoamericanos. Mis temas de interés
desde que entre al CELA han sido entorno a los temas de violencia de género, esto
como una forma de poder entender las diferentes violencias que se configuran y
atraviesan al Estado de Guerrero. 

Actualmente mis temas de investigación son entorno a la literatura centroamericana
escrita por mujeres en el periodo de la posguerra y mujeres dentro del Boom
Latinoamericano.

Uno de mis objetivos es regresar a mi pueblo con muchos proyectos, entre ellos abrir
una casa comunitaria y, en conjunto con otrxs compañerxs, impartir talleres varios
para mujeres, disidencias e infancias. 

Mi interés por pertenecer a Comisión Tripartita es seguir trabajando en la
conformación de espacios seguros para las mujeres y disidencias. He formado parte
de diversos espacios de diálogo (tanto feministas como de la comunidad LGBTIQ+) y
de lucha estudiantil por lo que considero que las experiencias que he tenido dentro
de dichos lugares pueden ser de gran ayuda para poder tener un panorama más
amplio en cuanto a las estrategias para abordar las problemáticas que se presenten.
La pandemia debilitó el tejimiento de espacios para el intercambio de diálogos entre
la comunidad estudiantil además de que puso en evidencia nuevas problemáticas
las cuales deben ser atendidas y resueltas. Es preciso mencionar que todas estas
problemáticas que rodean a las mujeres y disidencias me son igual de importantes y
considero que a todas ellas se les debe prestar la debida atención para poder
resolverlas una por una. 
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El regreso a presenciales significa para mí tejer espacios mediante el constante
diálogo y trabajo, es importante escucharnos y acompañarnos para así poder
avanzar en conjunto por una FFyL libre de violencia. 

Siempre estoy abierta a escuchar, independientemente de que quede seleccionada o
no, para mí escuchar las vivencias y experiencias de mis compañerxs significa
también poder mirar nuevos horizontes de lugares o situaciones que desconozco. 

Sin más que añadir, gracias por su atención, reciban un cordial saludo.


